

## ADRESSE

### PRÉSENTÉE À MGR L'ARCHEVÈQUE

Au nom du chapitre et du clergé du diocèse de Montréal  
PAR M. LE CHANOINE G. DAUTH

---

A SA GRANDEUR

MGR PAUL BRUCHÉSI,

ARCHEVÈQUE DE MONTRÉAL.

Monseigneur,

ES profonds sentiments de vénération, d'affection et de dévouement qui animent tous les prêtres du diocèse à l'égard de votre personne, viennent de se fortifier chez moi par le lien nouveau, dont Votre Grandeur a daigné m'honorer en ce jour heureux de sa fête patronale.

C'est là sans doute l'unique motif pour lequel je dois, à la trop grande bienveillance de prêtres chargés déjà de longs et précieux états de service, l'honneur immérité de vous présenter aujourd'hui les compliments de bonne fête non seulement de votre chapitre, mais aussi de votre clergé tout entier.

Ces sentiments de respect et d'affection dévouée que j'ai reçu mission de vous exprimer, veuillez donc, Monseigneur, les agréer avec une paternelle condescendance.

L'expression, c'est ma crainte, en paraîtra faible à mes confrères et bien au dessous de leurs vœux ; mais tous lui accorderont au moins le bénéfice d'une qualité très réelle, je veux dire l'exactitude la plus complète. En effet, Monseigneur, je me défends d'employer aucun terme dans l'expression de ces sentiments, qui n'ait été recueilli sur les lèvres de vos collaborateurs, prêtres jeunes ou vieux, séculiers ou réguliers, livrés au ministère paroissial ou voués à l'œuvre